

Echte Hilfe vor allem im Ganztagesunterricht

Neu ausgebildete Mentoren der Erhard-Junghans-Schule inzwischen tatkräftig im Einsatz

Schramberg. Auch mit dem Schuljahr 2015/16 haben wieder jede Menge Mentoren an der Erhard Junghans-Schule in Schramberg ihren Dienst angetreten

Zum Ende des vergangenen Schuljahres haben etwa 40 Schülerinnen und Schüler in zwei Gruppen ein zweitägiges Seminar durchlaufen, um allen Eigenschaften, welche ein Mentor so braucht, gerecht zu werden.

Inhalte der Ausbildung waren unter anderem: Grundlagen der Kommunikation, Rolle und Rollenerwartungen sowie Konfliktbewältigung. Geleitet wurde die Ausbildung von dem Schulsozialarbeiter-Team der Erhard-Junghans-Schule. Die ausgebildeten



Die neuen Schüler-Mentoren der Schramberger Erhard-Junghans-Schule, hier mit ihren Ausbildern, unterstützen ihre Lehrer inzwischen nach Kräften. Foto: EJS

Schüler-Mentoren werden seit diesem Schuljahr in allen Grundschulklassen der Er-

hard-Junghans-Schule sowie in den zwei Außenklassen in der Berneckschule eingesetzt.

Dort sind sie eine große Stütze für die Lehrkräfte vor allem auch im Ganztagesunterricht.